
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº  236/2017 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

A Saúde Pública no Brasil ainda sofre com recursos insuficientes e, 

portanto, todos os esforços para que essa situação Nacional possa ser revertida são bem 

vindos sempre. Contar com parceiros de todas as esferas, Municipal, Estadual e Federal, é 

um recurso precioso para transformar em sucesso, os drásticos problemas que enfrentamos 

na Saúde Pública, e que infelizmente só aumentam á medida em que os Municípios 

crescem, as doenças surgem e os recursos são cada vez mais escassos. 

O Deputado Federal Jefferson Campos é um desses parceiros que se 

preocupa diariamente com a qualidade da Saúde Publica Nacional, e sem medir esforços ou 

distinguir Municípios, trabalha constantemente, na tentativa de mudar esse quadro, melhorar 

a qualidade de vida da população brasileira, por isso, Requeiro à Mesa, dentro das 

formalidades de praxe e ouvido o plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Deputado Federal Jefferson Campos, solicitando seus bons préstimos, no 

sentido de interceder junto ao Governo Federal, para que possa destinar a este 

Município de Jaguariúna, os seguintes veículos: 

 

 Uma VAN para transportar pacientes de Jaguariúna aos Hospitais da Região, 

quando da necessidade de exames específicos, sendo isso, uma atividade 

constante na nossa Rede Pública de Saúde e; 

 

 Um veículo menor para atender as necessidades administrativas do nosso 

Setor de Saúde. 

 

Acreditamos que o Senhor Deputado, como é de costume trabalhar, não 

poupará esforços para que este pedido seja atendido com toda brevidade possível. 

Secretaria da Câmara Municipal, 10 de novembro de 2017. 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 14 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 16 de novembro de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 


